



三尻中学校だより

◎思いやりのある生徒 ◎自ら学ぶ生徒 ◎進んできたえる生徒

平成27年
3月号

今年度の目標「文武両道」

日 曜	4月行事等
1 水	辞令交付式・職員会議①
2 木	教科部会・学年会①
3 金	職員会議②
4 土	
5 日	
6 月	職員会議③・学年会②
7 火	準備登校・諸準備
8 水	始業式・入学式
9 木	対面式・身体測定・給食開始
10 金	身体測定・部活動説明会
11 土	
12 日	
13 月	学年会・心臓検診・尿検・姙娠
14 火	全校朝会・尿検
15 水	生徒会の日・登校指導
16 木	県学力学習状況(1・2・3年)
17 金	離任式
18 土	
19 日	
20 月	巡回相談・1年生本入部
21 火	全国学力(3年)
22 水	全校朝会・家庭訪問①・リダ-研修会
23 木	家庭訪問②・歯科検診
24 金	家庭訪問③
25 土	
26 日	
27 月	家庭訪問④・耳鼻科検診・前期人権週間
28 火	学年朝会・家庭訪問⑤
29 水	昭和の日
30 木	

第68回三尻中学校卒業証書授与式、205名の巣立ち

平成27年3月14日(土)、第68回三尻中学校卒業証書授与式が行われました。

熊谷市総合政策部長小泉照雄様、熊谷市教育委員会委員斎藤洪太先生、県議会議員小林哲也様、市議会議員新井清次様、同じく山田忠之様、三尻・籠原地区の自治会長様をはじめ、三尻地区を代表する来賓の皆様方約70名の臨席を賜り、盛大に挙行することができました。参列いただいた保護者の皆様方ともにお礼申し上げます。



さて、鳥の世界で「巣立ち」とは、ヒナが自分の力だけで生きていく訓練をうけるために「巣をはなれる」ことを言うそうです。スズメやヒヨドリなど小型の野鳥の多くは、巣立ってから初めて地上で飛び方やエサのとり方、敵からの逃げ方、仲間同士のつきあいなどを親鳥や若鳥から学ぶそうです。卒業生もきっと鳥の世界と同様に立派に巣立つことでしょう。期待しています。

残された在校生の諸君、新しい三尻中を背負うのは君たちです。来年度は、今年度以上に新しいことにチャレンジし、頑張ってください。宜しくお願いいたします。

授業参観(3/17日実施) アンケート集計結果より

性別	男		女		全学年	
	35%	65%	1年生	2年生	6%	①
参観学年	41%	53%	④	③	②	①
1 来校者に対してあいさつは、できていましたか。	6%	61%	33%	0%		
2 返事は、しっかりできていましたか。	11%	61%	28%	0%		
3 発表や発言はしっかりできていましたか。	18%	65%	12%	6%		
4 授業に真剣に取り組んでいましたか。	33%	56%	6%	6%		
5 男子の身だしなみはしっかりしてましたか。	17%	61%	11%	11%		
6 女子の身だしなみはしっかりしてましたか。	18%	59%	6%	18%		
7 教師や来校者に対する言葉遣いは適切でしたか。	22%	67%	6%	6%		
8 教室はきれいに整理・整頓されてましたか。	32%	42%	16%	11%		
9 樹木・グラウンド等の環境は整備されてましたか。	56%	44%	0%	0%		
10 礼儀正しい態度でしたか。	17%	67%	17%	0%		

保護者の皆様、授業参観ありがとうございました。貴重なご意見をいただきました。来年度の参考にさせていただきます。今後も宜しくお願いいたします。
集計結果中の④は、「良く出来ている。」③は、「まあ出来ている。」②は、「出来ていない。」①は、「改善を要する。」で評価していただきました。
なお、ご意見・ご感想等は原文のままのせてあります。

感想・ご意見等

- ・技術の授業を見せてもらいました。一緒に考えられる内容で勉強になりました。
- ・後期に入って参観・懇談がこの時期まで無かったのは残念です。
- ・授業中に寝ている生徒がいた。
- ・廊下の掲示物が生徒の作品が多く、良いと思いました。
- ・ベランダの出入り口にゴミが散乱していた。
- ・生徒の活動ある授業があれば良いのだが・・・。
- ・技術の授業を見させていただきました。今回は、制作等ではなく、ホームページの作成における注意点等の内容でした。日常生活でためになる内容を学校の授業で教えていただけてありがたいです。
- ・ほとんどの生徒が挨拶をしない 今日はおとなしい授業が多かった。よく調べた班があり感心しました。
- ・授業を乱すような態度が全くなく授業がスムーズに進んでいた。姿勢が悪いようです。
- ・ラックやロッカー内がぐちゃぐちゃでした。整理整頓ができると、授業も気持ちもよいと思います。

1年間拙い「学校だより」にお付き合いいただきありがとうございました。(校長)